



www.mg.co.id

## Lewandowski Bicara Soal Cedera

**BARCELONA (IM)** - Robert Lewandowski tengah berjuang untuk pulih dari cedera. Ia menyampaikan kabar terbaru soal kondisi yang dialaminya. Striker Barcelona itu optimistis bisa pulih lebih cepat.

Lewandowski cedera saat membela Barcelona di pertandingan Liga Champions melawan Porto pada awal Oktober. Striker asal Polandia itu mengalami masalah pada pergelangan kaki kirinya.

Hanya saja, Barcelona tidak merinci berapa lama penyerangnya itu harus menepi. Namun, laporan The Athletic mengklaim bahwa Lewandowski bisa absen selama satu bulan atau sampai awal November 2023. Itu berarti Lewandowski terancam absen di El Clasico. Barcelona akan menjamu Real Madrid

pada 28 Oktober.

Lewandowski pun berpacu dengan waktu untuk pulih sebelum El Clasico. Meski demikian, mantan pemain Bayern Munich itu meyakini fans bahwa dia akan segera kembali.

"Saya akan lebih tahu lagi pekan depan, namun kini lebih baik dari yang saya kira. Belum ada tanggal (comeback) pastinya. Semua tergantung bagaimana kaki saya bereaksi. Kalau saya tidak fit, saya tidak akan memaksakan diri untuk main," kata Lewandowski seperti dilaporkan Marca.

Lewandowski sejauh ini merupakan top skor Barcelona di LaLiga. Striker 35 tahun itu sudah mencetak lima gol dalam delapan pertandingan. **vdp**

ROBERT LEWANDOWSKI  
Pemain Barcelona

## Bagnaia Berjaya di Sirkuit Mandalika

**LOMBOK (IM)** - Pebalap Ducati, Francesco Bagnaia kembali ke puncak klasemen sementara MotoGP 2023 usai memenangkan Pertamina Grand Prix of Indonesia di Sirkuit Mandalika, Minggu (15/10) siang waktu setempat. Ia memaksimalkan kegagahan Jorge Martin menyelesaikan lomba.

Memulai dari grid 13, juara bertahan asal Italia itu berhasil melompat ke urutan dua usai lap pertama, dan perlahan merangsek ke baris depan. Ia terus melompat hingga urutan tiga dan naik ke urutan dua usai lap 12. Bagnaia akhirnya mengambil alih posisi terdepan dari Maverick Vinales di lap 20 dan bertahan hingga usai.

Kemenangan ini menjadi yang keenam bagi Bagnaia di musim ini, sekaligus membawanya kembali bertengger di posisi teratas klasemen pembalap dengan 346 poin. Sehari

sebelumnya, ia disalip Martin yang berhasil memenangi sprint race Mandalika.

Hanya saja, crash di balapan utama membuat koleksi 328 poin yang dimiliki Martin tak bertambah. Bagnaia yang memimpin dengan tujuh poin kini kembali menjauh dengan selisih 18 poin. "Saya pikir kami layak melalui balapan seperti ini. Start di posisi 13 pada lap pertama, melakukan yang terbaik yang saya bisa," kata Bagnaia usai balapan.

MotoGP 2023 masih menisahkan lima seri. Persaingan antara Bagnaia dengan Martin diprediksi masih akan berlangsung sengit hingga balapan terakhir di Valencia. Marco Bezzecchi yang kini menempati urutan tiga dengan 283 poin juga masih berpeluang memberi kejutan.

Terdekat para pebalap akan bersaing lagi di MotoGP Australia di Phillip Island, pada 22 Oktober. **vit**

FRANCESCO BAGNAIA  
Pebalap Ducati

Selebrasi Giacomo Bonaventura, Manuel Locatelli dan Domenico Berardi saat mengalahkan Malta.

## Timnas Italia Raih Kemenangan Penting

"Yang terpenting adalah tiga poin, jangan pernah ragu dan menganggap remeh lawan, selalu tampil profesional," ujar Luciano Spalletti.

**BARI (IM)** - Timnas Italia meraih kemenangan penting dalam lanjutan Kualifikasi Euro 2024, dengan mengalahkan Malta 4-0, yang dilihat di Stadio Comunale San Nicola, Bari, Minggu (15/10) dinihari WIB. Gol-gol Gli Azzurri dicetak Giacomo Bonaventura (22), Domenico Berardi (45+1, 63) dan Davide Frattesi (90+3).

Menurunkan trio Berardi, Giacomo Raspadori dan Moise Kean di depan, Italia bermain agresif sejak menit awal. Mereka membuat pertahanan tim lawan kerepotan.

Kemenangan ini menjaga kans Italia lolos ke putaran final di Jerman tahun depan. Saat ini Italia ada di posisi kedua Grup C Kualifikasi Euro 2024 dengan 10 poin dari lima laga, unggul selisih gol atas Ukraina di posisi ketiga. Posisi pertama ditempati Inggris. Malta di posisi terbawah dengan nol poin.

Pelatih Timnas Italia Luciano Spalletti puas melihat kemenangan telak timnya. Skor yang menggambarkan dominasi Italia dengan 67 persen ball possession dan 18 attempts "Yang terpenting adalah tiga poin, jangan pernah ragu dan menganggap remeh lawan, selalu tampil profesional. Anda bisa lihat para pemain ingin terus mengenal rekannya satu sama lain dan bermain cantik, jadi kami sangat puas," ujar Spalletti kepada RAI Sport.

Tapi, ujian sesungguhnya rival terberatnya itu. Spalletti pun meminta para pemain tidak cepat puas dan langsung fokus ke laga tersebut. "Laga melawan Inggris adalah ujian sesungguhnya untuk kekuatan tim ini. Setelah kami bertanding,

saya akan bilang potensi tim ini seperti apa," kata Spalletti.

Kemenangan atas Malta setidaknya cukup untuk memberikan tekanan ke Timnas Inggris. Spalletti memastikan jika lawannya tersebut tidak akan melangkah dengan mudah. "Kami bisa melihat potensi tim pada laga melawan Malta. Saya akan memberi tahu potensi apa setelah kami bermain lagi," tuturnya.

Bagi Giacomo Bonaventura, gol ke gawang Malta merupakan gol debut yang begitu berarti, mengingat usianya yang tidak muda lagi. Ia dipercaya sebagai starter bersama Nicolo Barella dan Manuel Locatelli, menyusul absennya beberapa pemain tengah Italia karena cedera dan kasus judi bola.

Ini merupakan penampilan ke-16 Bonaventura untuk negaranya sejak debut pada 2013 atau yang pertama dalam tiga tahun terakhir. Mumpung kesempatan itu datang, Bonaventura tidak menyalahkannya.

Bonaventura memang sulit menembus tim nasional sehingga wajar baru bikin gol debut di usia 34 tahun 53 hari. Ia jadi pemain tertua yang melakukannya bersama timnas Italia.

Uniknya yang membuat as-

sist untuk Bonaventura adalah Moise Kean, pencetak gol muda Italia di Kualifikasi Euro. Gol ini pun dipersembahkan untuk mendiang ayah Bonaventura yang tutup usia tahun lalu.

"Ini momen luar biasa untuk saya. Saya tampil bagus bersama Fiorentina. Saya mencetak gol dari tembakan pertama saya di laga ini. Saya senang sekali, saya akan menikmatinya, lalu baru pikirkan soal Inggris," ujar Bonaventura kepada Sky Sport Italia.

Ia juga mengaku beruntung karena bisa mencetak gol ke gawang lawan yang bermain dengan bertahan. "Maaf jika harus menunggu lama (mencetak gol), akhirnya saya bisa mendapatkannya juga. Saya beruntung karena segalanya berjalan baik dan memang sulit juga menghadapi tim yang bermain total bertahan. Kami bisa lebih rileks setelah gol pertama," lanjut pemain yang bikin empat gol dari 11 laga musim ini bersama Fiorentina.

Yang juga bermain bagus saat itu adalah Domenico Berardi. Ia tampil tajam. Tentu hal ini menjadi modal Berardi untuk melukai Timnas Inggris.

Dua gol ini begitu penting untuk Berardi. Sebab

dia sudah puasa gol untuk negaranya, sejak gol penalti ke gawang Belgia di UEFA Nations League 10 Oktober 2021. Bahkan gol open play terakhir Berardi dicetak pada Juni 2021 saat mengalahkan Republik Ceko 4-0. Padahal sejak gol debutnya 7 Oktober 2020, Berardi jadi pemain tertajam Italia dengan delapan gol.

"Menyenangkan, saya puas bisa mencetak dua gol, tapi lebih bahagia lagi melihat performa tim. Ini jadi pekan yang sulit untuk para pelatih dan kami sangat puas," ujar Berardi kepada RAI Sport.

Pada duel pertama melawan Inggris, kedua tim berimbang 0-0. Laga di Wembley nanti menyimpan kenangan manis untuk Berardi dan kawan-kawan. Di mana Italia jadi juara Euro 2020 dengan mengalahkan Inggris lewat adu penalti.

"Kami punya momen indah di stadion tersebut, kami akan ke sana dan coba mengulangi apa yang kami lakukan hari ini, tampil bagus dan menang," lanjut pengoleksi delapan gol dari 26 laga bareng Italia itu. **vit**

## CR7 Belum Putuskan Masa Depan

**ROYADH (IM)** - Cristiano Ronaldo dikabarkan ingin bertahan lebih lama di Al Nassr, lalu pensiun di sana. Awalnya, kabar itu pertama kali muncul oleh jurnalis Arab Saudi, Ali Al Harbi. Dilansir dari ESPN, Ali mengaku dapat kabar terpercaya.

"Cristiano Ronaldo memberi tahu manajemen klub sebelum melakukan perjalanan ke kamp tim nasional Portugal, bahwa dia ingin memperbarui kontraknya hingga awal 2027. Cristiano ingin bermain di Piala Dunia 2026 saat dia menjadi pemain Al Nassr, dan kemudian dia akan mengumumkan pengunduran dirinya dari sepak bola," cuitnya.

Ronaldo akhirnya menjawab rumor tersebut. Dilansir dari Mirror, Ronaldo sampai saat ini belum memutuskan soal

masa depannya. "Sekarang saya belum memutuskan soal masa depan saya. Saya tidak berpikir jauh ke depan, saya mau menjalani yang ada di depan mata dan berusaha untuk terus menikmati masa depannya."

"Saya harap bisa main di Euro 2024. Semoga, saya tidak alami cedera," kata CR7.

Ronaldo menguasai daftar pesepakbola dengan pendapatan terbesar di dunia tahun 2023. Penghasilan CR7 jauh di atas rival utamanya, Lionel Messi. Media ekonomi ternama Forbes merilis 11 pemain sepakbola dunia yang memiliki penghasilan tertinggi tahun ini. Ronaldo menempati posisi pertama dalam daftar tersebut dengan pendapatan US\$260 juta. **vdp**

CRISTIANO RONALDO  
Pemain Al Nassr

## Mungkinkah Kroos Pindah ke City?

**MADRID (IM)** - Toni Kroos dikabarkan menjadi incaran Manchester City. Namun gelandang Real Madrid itu pernah menyampaikan komentar negatif tentang Premier League. Kontrak Kroos di Madrid bakal habis di akhir musim 2023/2024. Pemain berusia 33 tahun itu berpotensi hengkang, mengingat lini tengah Los Blancos sudah diremajakan.

Kini Madrid dihuni banyak pemain muda seperti Federico Valverde, Eduardo Camavinga, Aurelien Tchouameni, hingga Jude Bellingham. Kroos juga makin tersisih, dengan musim ini kerap dibangku cadangan.

Defensa Central melaporkan, Kroos kabarnya masih diminati banyak klub. Salah satunya adalah Manchester City. Namun di tengah rumor tersebut, Kroos disorot pendapatnya soal Liga Inggris. Eks

Bayern Munich itu pernah menyindir Liga Inggris.

Pada September 2022, Kroos pernah menyindir Premier League sebagai liga yang cuma menghasilkan uang. Ia juga senang jika ada pemain yang memilih melanjutkan ke liga yang lain. "Uang dari TV sudah jauh lebih tinggi di Inggris selama bertahun-tahun, namun hal ini belum membuat tim-tim Inggris memenangkan segalanya," katanya.

Komentar itu sendiri dilontarkan Kroos, usai rekannya di Madrid, Casemiro pindah ke Manchester United. Gelandang Brasil itu ditebus mahal Setan Merah musim lalu.

Lantas mungkinkah Kroos mau menerima pinangan City tersebut? Patut ditunggu. **vit**

TONI KROOS  
Pemain Real Madrid

**LARUTAN PENYEGAR CAP BADAK**

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com  
www.facebook.com/larutanpenyegar  
@capbadak\_id

**GRC board**  
Ahlanya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com